

«Das Beste der Region»

Forelstrasse 1  
3072 Ostermundigen

Telefon 031 938 22 11  
info@regionalprodukte.ch  
www.regionalprodukte.ch

Kontaktperson:  
Monika Oeggerli  
Telefon 031 938 22 14  
[monika.oeggerli@regionalprodukte.ch](mailto:monika.oeggerli@regionalprodukte.ch)



## Medienmitteilung vom 7. März 2017

### Regional erleben – saisonal geniessen!

**Vom 14. bis am 24. September 2017 werden ein weiteres Mal Köstlichkeiten genussvoll in Szene gesetzt. Im Rahmen der etablierten Nationalen Genusswoche präsentiert «Das Beste der Region» eine Auswahl von Anlässen, die den Gästen ein regionales und saisonales Sinneserlebnis garantieren.**

Genuss, Qualität, Austausch und Begegnung stehen im Zentrum der diesjährigen Nationalen Genusswoche, die vom 14. bis am 24. September in der ganzen Schweiz stattfindet.

Der Verein «Das Beste der Region» hat mit seinen regionalen Genusswochen seit Jahren den Auftakt für die Nationale Genusswoche gegeben. Die Einbettung des regionalen Angebots in die nationale Plattform ist darum eine logische Folge.

In diesen zehn Tagen im September werden die Sinne verwöhnt, angeregt und getestet. «Das Beste der Region» rückt zusätzlich die Regionalität in den Fokus.

Die regionale Herkunft von Produkten ist vielen Konsumenten wichtig. Um diesem Bedürfnis auch beim Geniessen ausser Haus zu entsprechen, präsentiert «Das Beste der Region» den Slogan „regional erleben – saisonal geniessen“ für gelebte Regionalität. Der Gastgeber garantiert an Hand der vorgegebenen Teilnahme-Kriterien für sein regionales Angebot und seine Verbundenheit mit der Region.

**Mehr Informationen über die Veranstaltungen finden Sie unter:**

**[www.regionalprodukte.ch/veranstaltungen](http://www.regionalprodukte.ch/veranstaltungen)**

#### **«Das Beste der Region» - edler Genuss aus der Region**

«Das Beste der Region» setzt sich ein, damit der Wichtigkeit von lokalen und regionalen Traditionen und Rohstoffen wieder stärker Rechnung getragen wird.

Die Regionalmarken und Bauernverbände der Kantone Aargau, beider Basel, Bern, Jura, Solothurn, Zürich sowie der Zentralschweiz haben sich zum Verein «Das Beste der Region» zusammengeschlossen. Unser Ziel ist es, den Absatz regionaler Lebensmittelspezialitäten zu fördern und somit die Wertschöpfung in den Regionen zu steigern. Wir unterstützen Produzenten, Verarbeiter und Direktvermarkter im Marketing und in der Kommunikation und übernehmen die Aufgaben einer Anlauf-, Vermittlungs- und Koordinationsstelle.